

園開放の紹介



まごころ保育園たいない にこにこひろば

まごころ保育園たいないの園開放「にこにこひろば」です。12月の園開放の内容は「クリスマス製作をつくろう」でした。お家の方と一緒にクレヨンを持って、クリスマスツリーにお絵描きをしたり、シールを貼ったりしました。仕上げの「帯の色はどれがいい？」には、みんなが手を伸ばしありに入りの色を教えてくれましたよ。

今年度の園開放も残り少なくなってきましたが、今後は冬の遊びをテーマにさまざまな遊びを用意します。たくさんのお友だちが遊びに来てくれるのを待っていますね。



イヤイヤ期は終わります

子どもの頭の中で起こっていること

脳科学的に見ると、イヤイヤ期は脳の前頭前野の未発達が原因です。前頭前野は、自分やほかの人の「心」などをイメージするところ。イヤイヤ期の子どもは、自分と他人の区別はついても、まだ自分の心と相手の心の区別ができません。しかし前頭前野の発達が進む4歳ごろには、「みんなが待っているから順番を守る」というように、自分とは違う相手の心に気づけるようになっていくのです。

自分の心 = 相手の心



なんでわたしがやりたいのに
とろうとするの?

発行 こども支援課 こども支援係
TEL43-6111(内線1262)

QRコード



子育て通信

にこにこ

子育て通信「にこにこ」は、胎内市ホームページからもご覧いただけます

R7.12.22

219号



子育て支援センター メイプルクラブ ひだまりこども園

11月の制作遊びのテーマは「ハリネズミ」でした。何色がある絵具から、自分で好きな色を選んでラップの上から絵具を触ったり伸ばしたりして楽しみました。ラップの上からなので、触っても指に付かないでこどもたちの不思議な表情がとても可愛らしかったです。

ラップを外した後はフォークを使ってハリネズミの針のようにさらに絵具を伸ばしました。絵具が混ざって色が変わることも面白いようで、お家の方が持っていたフォークを自分もやりたいと言わんばかりにしっかりとフォークを握って積極的に制作遊びを楽しむ子もいて頼もしさを感じました。

メイプルクラブでは、毎月様々な制作遊びを楽しむことができます。家ではなかなかできないような制作や、小さいお子さんでも無理なく楽しめるようなものを毎月考えています。興味のある方はぜひ遊びに来て、思い出に残る作品を作りましょう！

